
令和４年８月１０日 

 
 会員 各位 

 
仙台高等専門学校名取キャンパス後援会 

会 長  日野 忠行 

 
令和４年度 名取キャンパス後援会総会書面表決の結果について 

 
日頃から、会員の皆様には後援会活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうご

ざいます。 
さて、先にお願いいたしました令和４年度名取キャンパス後援会総会の書面表決につき

まして、ご多忙中のところご提出いただきありがとうございました。結果について下記の

とおりご報告いたします。また、いただいたご意見に対して、担当副校長から保護者の皆

様へ別紙のとおり回答をいただきましたので、併せてご報告いたします。 
今後とも名取キャンパス後援会の活動をご支援くださいますよう、何卒よろしくお願い

申し上げます。 

 
記 

 
令和４年度 仙台高専名取キャンパス後援会総会書面表決結果 

 
【議案】 
 第１号議案 令和３年度事業報告        賛成５０６、反対０ 無効１ 
 第２号議案 令和３年度決算及び会計監査報告  賛成５０５、反対１ 無効１ 
 第３号議案 令和４年度事業計画（案）     賛成５０６、反対０ 無効１ 
 第４号議案 令和４年度予算（案）       賛成５０６、反対０、無効１ 

 
【結果】 
 すべての議案について、過半数の賛成をもって可決されました。 

 
【ご意見】 
 ①リモート授業が多すぎて、通信学校のようで悲しい。これ以上リモート授業は止めて

ほしい。 
②対面授業が少なすぎる。 
③今年度はなるべくオンラインを少なくしてほしい。対外行事（研修旅行やインターン、

他校交流等）を実行してほしい。 
④高専祭や体育大会など、見学できる機会があると嬉しい。 
⑤学校側に要望をするアンケートなど定期的に保護者に配布してほしい。どこに要望を

連絡すればよいのかわからない。 

 
以上 



別 紙 

 

保護者のみなさまへ 

 

副校⾧（教務担当） 佐藤 一志 

副校⾧（学生担当） 北島 宏之 

 

授業・学校業に対するご意見について 

 

日頃より学生の活動や学校運営にご協力を賜り感謝申し上げます。 

 

この度の書面審議による後援会総会につきましては、全ての議案についてご賛同をいただきまし

てありがとうございます。計画的に遺漏なく進めてまいります所存ですので、今後ともご協力の

ほど、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

さて、審議事項とは別にご意見をいただきましたのでここに回答いたします。 

 

まず、ご意見をいただき誠にありがとうございます。この 2 年ほどは、新型コロナウィルス感染

症のために保護者懇談会を十分に開催することができず、みなさまの声が届きにくい状況となっ

ておりました。配慮が足りず申し訳有りませんでした。今後は、社会情勢を鑑みるに保護者懇談

会等も以前と同様に開催できると期待して良いと考えております。その際には、ぜひ保護者懇談

会にご出席いただき、ご意見ご質問をいただければと考えております。 

 

今回は、対面授業を期待するご意見をいただきました。本校といたしましても、なるべく対面で

授業を実施する方針でおります。ただ、今年度当初には、新型コロナウィルスの感染拡大を防止

するため、やむを得ずリモート授業といたしました。また、ゴールデンウィーク開けにも感染拡

大を予防するためにリモート授業といたしました。本校では、通学が県を跨ぐものも含め広域で

あることや、寮生も多くいることから、小中学校にくらべて慎重にならざるを得ないこと、ご理

解を賜りますようお願い申し上げます。 

 

なお、現状では、4 年生の研修旅行は実施の予定です。インターンシップにつきましては、 

現在申込みを行っているところですが、対面で実施いただける企業も多くなってきていると感じ

ています。とは言え、このような学外との交流については、相手方の対応次第となっており、こ

ちらの希望通りとはならないこともご承知おきください。 

 

一方で、高専祭につきましては、3 年ぶりに一般開放する方向で準備を進めております。コロナ対

策のため飲食店の出店は控える予定ですが、文化部発表、専門展示、ステージ企画などは可能な

限り従前の例に近づけるよう学生会を中心に準備が進められています。 

 

以上、簡単ではございますが、いただきましたご意見への回答とさせていただきます。 

今後ともご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。 
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